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L'idea è nata da i due rap-

presentanti di Istituto, Ales-

sandro Bevilacqua (4D) e 

Cristiano Criachi (5A 

AFM): “Avevamo bisogno 

di avere un mezzo di comu-

nicazione fra studenti, fami-

glie e docenti: qualcosa che 

ci aiutasse a sentirci uniti”. 

Abbiamo scelto di far rima-

nere come nome del giorna-

lino : “Il Marchio” perché ci 

rappresenta ormai. 

Stiamo strutturando vari 

format interessanti e interat-

tivi per rendere “Il Marchio” 

unico nel suo genere! 

In ogni edizione (questo 

anno ne usciranno tre) tro-

verete un sondaggio su te-

matiche della nostra vita 

scolastica, rubriche fisse di 

musica e film, aneddoti e 

curiosità dell’istituto Mar-

chi. Per far sì che questa 

iniziativa continui a lungo 

abbiamo bisogno del vostro 

aiuto: se volete far parte 

della redazione e darci una 

mano in prima persona a 

scrivere degli articoli inte-

ressanti, contattate con una 

mail la prof. al seguente 

indirizzo (mandando il mo-

dulo di adesione della circo-

lare n° 127) : 

gioia.dolivo@itsmarchiforti.

gov.it . E ricordate: ci riu-

niamo una volta ogni 15 

giorni su Meet dalle ore 

14,30 alle 16,30. 

Un doveroso ringraziamen-

to va infatti alla prof.ssa G. 

D’Olivo per il coordina-

mento/impaginazione e 

soprattutto alla Dirigente 

Scolastica Dott.ssa Anna 

Paola Migliorini che ci ha 

approvato e supportato per 

la realizzazione di questo 

progetto. 

Alessandro Bevilacqua  4D 

Cristiano Criachi 5A 
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Come potete vedere dalla 

foto a lato negli ultimi mesi è 

arrivata una novità nel nostro 
istituto: l’area recentemente 

costruita davanti all’entrata 

dell’edificio. 
Si tratta di uno spazio ampio 

messo al posto della collinet-
ta che inizialmente come 

ipotesi doveva essere usato 

per fini sportivi e 
per la ricreazione. Ci è stato 

comunicato dalla preside 

che l’area posta all’esterno 

verrà utilizzata a piacimento 

dei docenti in base alle loro 

attività. Ad es.: yoga , lettu-

re di italiano, esperimenti di 

fisica ecc. 
Di fatto questo luogo non 

verrà utilizzato per la ricrea-

zione. Ecco alcuni motivi: lo 

sporco causato da plastica e 

residui di cibo; alunni che 

potrebbero approfittarne per 

fumare rischiando sanzioni; 

condotte poco controllabili. 
 

Antonietta Cecere 2A 

Beatrice Leuci 2A 



Siamo così... 

All'apparenza può sembrare 

una scuola qualunque, ma 

una volta entrati , c'è molto 

da scoprire. La nostra scuola 

offre varie attività con spazi 

a loro dedicati, come molti 

laboratori ed es. il laborato-

rio di robotica nel quale 

gli studenti danno vita alle 

loro passioni e ai loro so-

gni; il teatro dove puoi 

diventare protagonista 

di un'altra storia e rac-

contarla a tutti, ti aiuta a 

rapportarti meglio con 

l'esterno e a capire chi 

sei veramente. 

La nostra vita scolastica 

non è formata solo da 

periodi di studio, ma 

anche di crescita perso-

nale con i professori e mo-

menti di intesa con studenti 

più grandi. Non mancano 

di certo ampi spazi ricreati-

vi nei quali si può socializza-

re con i propri coetanei e 

progetti interessanti come gli 

scambi all’estero con l’Era-

smus e i Gemellaggi.  

E’ vero che questo anno c’è 

una pandemia in atto ed è 

tutto sospeso, ma finirà e 

tornerà tutto questo.  

Ci auguriamo di vedervi in-

traprendere questo nuovo 

viaggio insieme a noi. Vi 

aspettiamo… 

 

Rebecca Pulloni 2A 

Jennifer Eweka 3B 
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Alcune immagini dei nostri 

laboratori:  
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A causa di questa emer-

genza ci siamo ritrovati, 

da un giorno all’altro, 

davanti ad uno schermo 

ad ascoltare le lezioni.  

E' dall'inizio di questa 

didattica a distanza che 

ogni ragazzo/a si chiede 

come comportarsi di 

fronte alle video-

lezioni.   

In questo articolo ne 

parleremo, anche 

perché non sapremo 

se e quando finirà 

davvero il ricorso 

alla Dad, anche se 

ci auguriamo di non 

tornarci più dopo gen-

naio. Tuttavia ecco un 

vademecum con  do-

mande a punti:   

Se ho problemi e non 

posso connettermi alla 

lezione?  

In quel momento biso-

gna contattare  

l’insegnante per e-mail e dare la 

motivazione per la nostra assen-

za.  

Devo veramente rispettare il 

professore? 

Anche se ci troviamo di fronte 

ad un dispositivo elettronico 

dobbiamo essere sempre educati 

con il corpo docente, proprio 

come se fossero fisicamente 

davanti a noi. Ci valutano. 

Se non ho capito qualcosa, co-

me posso farmi aiutare?  

Tutti bisognerebbe chiedere 

un’altra spiegazione al docente, 

se il dubbio persiste, la scuola 

ha attivato i corsi HELP (per 

maggiori informazioni chiedere 

al coordinatore di classe).  

A che ora posso entrare 

in lezione?  

L'orario giusto da segui-

re in Dad è contenuto 

nel com.to 118 M/F 

(presente sul nostro si-

to). Attenzione: sono 

orari diversi dal solito. 

Devo necessariamente 

attivare la webcam?  

Dobbiamo ricordarci 

che siamo sempre a 

scuola e bisogna farsi 

vedere, altrimenti i pro-

fessori non capiscono 

con chi stanno parlando 

e non diventano sospet-

tosi. Inoltre è nel regola-

mento d’istituto e pos-

sono darci una sanzione 

disciplinare. Se tutti ci 

rispettiamo, si vive me-

glio con meno stress e 

problemi. 

 

Tommaso Bellandi 3D 

Luca Nocerino 3D 
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Abbiamo intervistato la 

nostra Dirigente, Dott.ssa 

Anna Paola Migliori-

ni ,tramite una riunione 

Meet, l’11 dicembre alle 

ore 10,30. Le abbiamo ri-

volto queste domande men-

tre si trovava in auto, tra un 

impegno e l’altro. 

Da quanti anni svolge 

questo lavoro? 

Sono DS dal 1° Settembre 

2019...fresca, fresca. 

Che cosa faceva prima?  

Insegnavo (di ruolo dal 

2001) matematica e fisica 

al Liceo Coluccio Salutati 

di Montecatini. 

Perchè ha deciso di fare la 

preside? 

Per il senso di giustizia e 

quando ho visto che tra me 

e i ragazzi c’era un gap 

generazionale che non mi 

permetteva di svolgere al 

meglio la professione. 

Quali sono le qualità utili 

per fare il Dirigente Scola-

stico? 
Il senso di giustizia appun-

to. Decidere per il bene 

comune per il senso di one-

stà ,senza farsi trascinare 

dalle cose più comode per 

il singolo. 

Che rapporto ha con gli 

alunni e gli insegnanti del 

Marchi? 

Il rapporto con gli alunni è 

come il mondo platonico 

delle idee: non ho un rappor-

to diretto con gli studenti. Da 

Dirigente si perde il contatto 

diretto, il quotidiano: ogni 

tanto vedo i rappresentanti 

degli studenti o alunni se ci 

sono problemi disciplinari.  

Coi docenti ho un ottimo 

rapporto, mi pare improntato 

al rispetto reciproco. Punto 

sempre sul dialogo, sul con-

fronto anche se a volte non 

la pensiamo allo stesso mo-

do. I miei migliori amici 

sono quelli della segreteria 

dove mi sento più spontanea. 

Se potesse migliorare qual-

cosa nella scuola italiana a 

cosa darebbe la precedenza? 

Credo che se tutti facessero 

del loro meglio, a tutti i li-

velli, le cose cambierebbero. 

Basterebbe questo: dare il 

meglio di se stessi. 

Qual è il più grosso proble-

ma che ha affrontato finora 

a dirigere questa scuola? 

Sicuramente il Covid. E’sta-

ta una cosa talmente nuova 

che il minimo errore poteva 

essere fatale per tutti. Avre-

ste dovuto ripetere l’anno se 

avessimo sbagliato. Il Go-

verno ha lasciato l’incarico 

di decidere alle singole scuo-

le...quello che vedete 

(igienizzanti, segnaletica in 

terra) è solo la punta di un 

iceberg enorme. Ho studiato 

3 anni per essere preside e 

non c’era nulla su tutto que-

sto, mi ha colto di sorpresa. 

Ci potrebbe confidare un 

desiderio che vorrebbe si 

realizzasse a breve? 
Far fare un bel murales colo-

rato su quella parete grigia 

della scuola che vedo anche 

dalla collina di casa mia. 

Ci può rilasciare una di-

chiarazione per il Giornali-

no del Marchi? 

Sono tanto contenta che fac-

ciate il giornalino. Il giorna-

lino fa parte dell’identità 

della scuola, la trasforma in 

una vera comunità. 

Ringraziamo la Dirigente 

per questa bella occasione di 

scambio e di conoscenza 

pi che va dalle 15,00 alle 1-

8,00. Di seguito indichiamo le 

date comunicate dalla scuola 

anche per una consultazione 

più rapida: 8 novembre 2020; 

5 e 12 dicembre 2020. 

A ciò si aggiunge la possibilità 

di vedere dei video esplicativi 

molto interessanti, fatti dai 

nostri studenti e da ex studenti, 

visibili sul sito della scuola. 

Qui di seguito i link degli ulti-

mi bellissimi video preparati 

Purtroppo in questo periodo 

anche l’orientamento ha 

subito il suo cambiamento 

per adattarsi a questa situa-

zione di emergenza naziona-

le. Nonostante la situazione 

quindi gli “Open day” conti-

nuano (e alcuni sono anche 

già stati svolti). Ovviamente 

con qualche cambiamento: il 

tutto avviene con incontri a 

distanza su Teams organiz-

zati dal Prof. Torre R. in una 

fascia oraria divisa per grup-

per questo anno particolare, 

anche dai ragazzi di 5D: 

- https://www.facebook.com/

MarchiForti2020/

videos/798542000991442 

 

- https://

www.facebook.com/1158784

60271452/

posts/147497587109539/?

sfnsn=scwspwa 
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Laboratorio 

cartario:  



Un servizio interno che caratte-

rizza la nostra scuola è il no-

stro bar, che per quanto sia 

piccolo, ci ha regalato molte 

emozioni nel corso della no-

stra carriera scolastica, emo-

zioni che sicuramente avete 

provato. Ad esempio il primo 

morso che abbiate mai dato al 

“saccottino”; le corse 

nei corridoi per non 

beccarsi una fila kilome-

trica; l’ansia che prova-

vate quando uscivate di 

classe con la classica 

scusa “Prof. Posso an-

dare in bagno?” .  

Il bar della scuola è 

sicuramente una cosa 

che è entrata nei nostri 

cuori per l’utilità che ci 

ha dato finora. Il nostro 

favoloso bar è situato al 

primo piano: da molti è 

considerato una grazia 

divina, ma l’unica persona che 

dobbiamo ringraziare è la pro-

prietaria, nonchè cuoca, Pina 

Sguazzo e sua figlia Marzia Lo 

Principe.  

Abbiamo fatto delle domande 
a Marzia e siamo venuti a co-
noscenza di informazioni inte-

ressanti.  

Abbiamo scoperto che il bar 
è stato aperto nel 1995 dalla 
attuale proprietaria Giuseppi-
na (in arte “Pina”). Fu voluto 
da un ex preside e gli attuali 
proprietari sono stati scelti 
perché hanno vinto un ban-
do nel 1995, questo bando 

viene ripetuto ogni 4 anni.  

Quest’anno purtroppo per la 
Pina non è stato facile gesti-
re il bar, tuttavia con il servi-
zio a domicilio (cioè in clas-
se) e con molta fatica sono 
riusciti a mandarlo avan-
ti...Con l’attuale situazione la 
Pina ha avuto più forza d’ani-
mo di tutti noi. Insomma dal 
lontano 1995 siamo in otti-
me mani, perché la famiglia 

della Pina ha lunga esperienza 
ed ha già gestito un totale di 4 

bar. 

Con i ragazzi del Marchi ci 
hanno riferito che si trovano 
molto bene, soprattutto con 
quelli più piccoli. I più grandi 
invece sono un esempio e una 
dimostrazione del duro lavoro 

che i proprietari fanno 

ogni giorno.  

A causa del Covid han-
no dovuto riadattare 
tutta la loro organizza-
zione e a Settembre 
lavoravano tramite lista 
su whatapp (vedi artico-

lo successivo). 

Passerà tanto tempo 

prima di ricomprare un 

cibo al bar senza lista e 

di riprovare una sensa-

zione così forte di be-

nessere nell’addentare 

un saccottino o una 

focaccina, tuttavia ci 

auguriamo che sia l’ulti-

mo anno che ci vede tutti in 

questa situazione. A Gennaio 

rientreremo in presenza per il 

75%. In bocca al lupo Marzia e 

Pina, aspettateci: torneremo 

presto! 

Andrea Incrocci 3D 

 

Nel prossimo numero vi di-

remo quale sia la merenda 

preferita del nostro istituto 

Il sondaggio di questo me-

se è collegato all’articolo 

precedente. Vi chiediamo 

di esprimere un parere sul 

cibo che vi è mancato di 

più del bar del Marchi.  

I risultati li potete vedere 

in tempo reale coi grafici 

riepilogativi: ricordatevi 

di usare il nostro account 

istituzionale e di cliccare 

su “non sono un robot”.  

 

https://www.strawpoll.me/

35216855 

nella speranza di tornare pre-

sto ad assaporarla. Anche se 

rientreremo scaglionati, Mar-

zia accetterà prenotazioni 

dalla lista fatta da 1 ragazzo 

per ogni classe al numero 

3295960192 e ci porterà la 

merenda direttamente in clas-

se prima dell’intervallo. Buon 

appetito! 

 

Andrea Incrocci 3D 
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“Solo chi rischia di 

andare troppo 

lontano avrà la 

possibilità di scoprire 

quanto lontano si può 

andare” 

(Thomas Stearns 

Eliot) 
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In questo periodo siamo 

costretti a passare molto 

tempo in casa e un modo per 

intrattenere le nostre giorna-

te è ascoltare la musica. Ec-

co i nostri consigli sulle 

migliori canzoni scelte da 

noi molto accuratamente:   

Mind Games di John lennon; 

Beat It di Micheal Jackson; 

Pensa di Fabrizio Moro, 

Mad about you di Hoover-

phonic; Highest in the room 

di Travis Scott;  

Sorry di Geolier; Eden  di 

Rancore. 

Ora vi motiviamo alcuni di 

questi suggerimenti:  

-"BEAT IT" di Michael Ja-

ckson perché ha un bel testo 

e perché ha una base fantasti-

ca che mentre l'ascolti è in 

grado di farti ballare anche 

se non vuoi . Abbiamo biso-

gno di ballare e di allegria in 

questo periodo! 

”MIND GAMES” di John 

Lennon ve lo suggeriamo 

per celebrare il fantastico 

autore pacifista, che ci ha 

lasciato 40 anni fa per 

colpa di un matto.  

“PENSA” di Fabrizio 

Moro ci piace per ricor-

dare a tutti quanti del 

male che  c’è stato, e che 

c’ è nel mondo: la discri-

minazione, il terrorismo, 

la mafia. E' una canzone 

che ogni tanto ascolto 

(Alessandro) perchè mi 

dà la carica di combatte-

re per le mie idee, contro le 

ingiustizie in generale...  

 

Alessandro Bevilacqua 4D 

Rebecca Pulloni 2A 

tonio Landi. Per loro la ra-

dio è rimasta uno dei canali 

di informazione e di intratte-

nimento seri del panorama 

mediatico attuale e credono 

che una radio a scuola possa 

dare uno sfogo costruttivo e 

creativo agli studenti. 

L’idea è quella di creare un 

vero e proprio palinsesto 

con rubriche varie dedicate 

a temi scelti dai ragazzi co-

Mercoledì 16 dicembre alle 

ore 15 si terrá tramite Meet 

la prima riunione del proget-

to "Radio Marchi". 

I ragazzi parleranno di sva-

riati argomenti tra cui: attua-

lità; promozione delle di-

scussioni e confronto; pro-

mozione delle iniziative sco-

lastiche. 

Il progetto è un’idea dei pro-

fessori Roberto Torre e An-

me cinema, cultura o attualità. 

Uno dei fini di quest’attività è 

l’attualità dei contenuti 

“scottanti” che riguardano la 

società e la politica o sempli-

cemente di ciò che avviene 

attorno a noi. Un altro aspetto 

fondamentale è quello di pro-

muovere le iniziative della 

scuola e l’educazione civica. 

 

Giulia Rrushi 3A 
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re, no spoiler! Interessante 

per gli amanti del thriller e 

dello psicologico. 

“La forma della voce” è un 

film d’animazione giappone-

se, a tema sentimentale per 

quelli di noi più appassionati 

alla cultura orientale. La 

trama tratta di 2 ragazzi, il 

cui rapporto non inizia certa-

mente nel migliore dei 

modi, per poi concludersi 

con un colpo di scena. Tut-

to questo con temi di sfon-

do riguardanti la depressio-

ne e il bullismo, temi im-

portanti e interessanti. 

Giulio Corsini 4D, Rebec-

ca Pulloni  2A 

In questa rubrica vi voglia-

mo consigliare alcuni film 

che secondo noi troverete 

molto interessanti. Tre film 

in particolare sono: “Il ta-

lento del calabrone” (2020, 

regia di G.Cimini) è un film 

che tratta di un dj conosciu-

to tenuto sotto scacco da un 

terrorista,con una backstory 

e delle motivazioni da capi-
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eterno: siamo agli ultimi 

mesi: forza! Ce la faremo. E 

lo diciamo a tutti quelli che 

hanno difficoltà economiche, 

a tutti gli studenti del nostro 

istituto che non sopportano 

più la Dad, che si sentono 

Questo sarà indubbiamente 

un Natale particolare, in 

cui non potremo fe-

steggiare con tutti i 

nostri parenti come 

siamo soliti fare in 

Italia e nel mondo. 

Magari non potremo 

neppure vedere i nostri 

nonni se sono in un 

comune lontano.  

Altre famiglie della 

nostra scuola purtrop-

po vivranno un Natale 

triste senza qualcuno, 

che è venuto a manca-

re anche a causa del 

Covid...A tutti loro va 

il nostro immenso 

abbraccio, un pensiero 

speciale e sentito.  

Siamo distanti tutti , è vero, 

ma vi siamo vicini nel cuo-

re, nel pensiero e nell’ani-

ma.  

Non dobbiamo pensare che 

tutto questo continuerà in 

smarriti. Lo siamo anche noi. 

Tuttavia dobbiamo trovare 

la forza e il coraggio che ci 

ha sempre caratterizzato 

nella storia. L’Italia è un 

grande paese e si rialzerà 

anche stavolta. Il nostro 

augurio è quello di arrivare 

alla fine di questo anno 

scolastico più forti di prima, 

perché avremo superato un 

momento che sarà narrato 

sui manuali di storia e po-

tremmo dire di avercela 

fatta. Tra lo scorso anno e 

questo dal Covid abbiamo 

anche imparato qualcosa: 

l’importanza degli affetti, 

dell’amicizia, della quoti-

dianità, della solidarietà e la 

bellezza della natura senza 

traffico e smog. Spero sapre-

mo farne tesoro anche in 

futuro, lasciando alle spalle 

le difficoltà e il dolore. 

 

Buon Natale 2020 Marchi! 

BUON NATALE DA TUTTI  NOI  

Tel.: 0572-451565 
Fax: 0572-444 

Email:  

istitutomarchi@itsmarchi

forti.gov.it  

La redazione  

Eccoci: la redazione del Marchio 2020, giornalino dell’Istituto Marchi di Pescia, è compo-

sta da...In alto a sinistra: Alessandro Bevilacqua (4 D), Jennifer Eweka (3B), Manuel Rizzo 

(2A), Cristiano Criachi (5A), Antonietta Cecere (2A), Andrea Incrocci (3D), Tommaso Bel-

lani (3D), Beatrice Leuci (2A), Giulio Corsini (4D), Rebecca Pulloni (2A), Giulia Rrushi 

(3A), Prof.ssa Gioia D’Olivo. Assente al momento della foto ma fa parte della nostra squa-

dra a tutti gli effetti, Luca Nocerino (3D): 
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